
学校名

記録者

日時

会場

開催場所　 井荻小学校校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、岩渕委員、澤地委員、稲冨委員、嶋田委員、中
谷委員、会田委員

出席者（学校）副校長

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 3月13日(水）10:00~12:00

井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

次回の会議日程

4月22日(月)10:00〜

(１)児童、学校の様子と学校経営の状況について
CSアンケート、教育調査の結果に、不安な気持ちを持つ児童の6割が学校に相談できないと出ている。安心・安全な学
級づくりを目指すために先生たちから児童へのアプローチだけでなく親からの子どもへの声かけも必要。

（２）次年度の学校運営方針について
学校教育目標の「考える子」「やさしい子」「強い子」のうち次年度は「やさしい子」に重点を置く。
安心と居場所のある学級経営の３つの視点…認め合う人間関係・自分を表現できる自己実現・みんなでクラスを創る主
体的な姿

1.会長挨拶   2.校長挨拶

３.報告・協議事項

４，その他
学校支援課から依頼のあった学校運営協議会に関するアンケートへの回答(3/31まで）

（３）ＣＳ委員会の反省と次年度に向けて
評価部会
▪児童向けのアンケートを行ったことが気持ちや思いがわかり良かった。
▪保護者の回収率が低いのが残念…区の教育調査と時期が重なったためか、2学期の初めに行ってはどうか。
▪自由記述欄に学校やＣＳ委員への要望などが書かれていたので検討していく。
▪ホームページにアンケート結果を載せる。

（４）テーマについての意見交換
CS委員会の年間テーマとして、小中一貫教育の目指すところはどこなのか検討する。随時、情報共有と意見交換をす
る。

(５)いおぎ丸から
いおぎ丸だよりを発行した。今年度復活したものと環境学習をテーマにした。復活したものは、小千谷に稲刈り・朝遊
び・犬と仲良しの授業・まっくらくらすの宿泊。
3/17(日)海野和男さんの講演会、3/18(月)会計監査、3/22(金)区の精算、3/24(日)伝統文化の発表会

研修部会
▪PTAや教職員との懇談会や三鷹第六小学校の視察を行ったが、部として機能していなかった。
▪保護者は身近なことを話せる機会をもとめているので、”しゃべり場”を設けて情報交換しCSの活動に反映していく。

広報部会
▪写真を載せて読みやすいCSだよりにする。情報の共有を確かなものにできるようにしたい。

次年度の年間計画…子どもたちの声を聞く機会を設ける。放課後や給食の時間などで話したり代表委員の子と懇談を
開く。荻窪中、桃三小のCSとの合同ＣＳ委員会の開催をする。

様式２


